

Kesseböhmer Holding KG, Mitglied seit Mai 1999!

Eine Referenz für die Mitgliedschaft

April 2015

Das Unternehmen

Der Name Kesseböhmer steht für innovative Lösungen, die Design, Funktion und Qualität in sich vereinen – und das seit Generationen. Bis heute ist Kesseböhmer ein inhabergeführtes Unternehmen.

Die Kernkompetenz der Firma liegt in der Metallverarbeitung: Draht, Flachband, Rohre sowie deren anschließende Veredelung in der eigenen Galvanik und Pulverbeschichtung. Die Produkte von Kesseböhmer schaffen Ordnung und Übersicht. Immer mehr dieser Produkte werden werkzeuglos geclipst. Das spart wertvolle Zeit und sichert einen durchgängig hohen Montagestandard.

Von der Idee bis zur Auslieferung finden alle Fertigungsschritte im Hause Kesseböhmer statt – inklusive der Entwicklung und Herstellung der nötigen Maschinen und Werkzeuge.

Das Unternehmen Kesseböhmer wurde 1954 gegründet und produziert mit über 2.550 Mitarbeitern an sieben Standorten:

- Einbau- und Beschlagsysteme als führender Zulieferer der Küchenmöbel-Industrie mit weltweitem Vertrieb sowie
- Einbausysteme für die Caravan-Industrie
- Warenpräsentations-Systeme, Displays, Warenständer, Regale, Shop-in-Shop-Systeme und
- Komponenten der Ergonomietechnik für die Büromöbel-Industrie



Firma Kesseböhmer in Bad Essen/Dahlinghausen

Interview mit Werner Schulte, Leiter Organisation / IT

IEUG: Welche Software mit welchem FP ist bei der Firma Kesseböhmer aktuell im Einsatz?

W. Schulte: Wir arbeiten derzeit mit ERP LN FP9 (10.3).

IEUG: Wann haben Sie von Baan IV zu LN migriert und wie lange hat die Migration gedauert? Haben Sie das inhouse umgesetzt, mit Infor oder anderen Beratern?

W. Schulte: Die Migration von Baan IV nach LN FP3 setzten wir in 2007 um. Insgesamt dauerte die Umstellung ca. 1,5 Jahre. Wir haben die Umsetzung inhouse mit Infor Beratern aus Hannover durchgeführt.

IEUG: Welche Module haben Sie hauptsächlich im Einsatz?

W. Schulte: So ziemlich alle, außer das große Projekt (TP).

IEUG: Sind Upgrades oder sonstige Anpassungen bei Kesseböhmer in Planung?

W. Schulte: Wir haben gerade erst zum Jahreswechsel 2014/2015 auf FP9 (10.3) migriert, deswegen gibt es im Moment keine weiteren Planungen.

IEUG: An welchen Veranstaltungen der IUG nehmen Sie hauptsächlich teil ?

W. Schulte: Ich nehme, soweit es zeitlich möglich ist, regelmäßig beim Anwendertreffen im Frühjahr teil und beim IUG Praxistag im Herbst.

IEUG: Nimmt die Fa. Kesseböhmer aktiv am Prozess der Produktverbesserung teil?

W. Schulte: Ja, wir nutzen die Chance und sind aktiv dabei. Teilweise wurden auch schon Wünsche von uns umgesetzt, zum Beispiel verschiedene Anforderungen aus den Bereichen Verkauf (TD), Service (TS) oder dem Qualitätsmanagement (QM).

IEUG: Welche Erwartungen haben Sie an die Usergroup?

W. Schulte: Die Usergroup bietet ein Forum bei Problemen mit dem Software Hersteller, zum Beispiel in den Jahren 2001 bis 2006 bevor Infor das ERP Produkt Baan übernahm. Wir sind auch besonders an aktuellen Informationen vom Software Hersteller, wie zum Beispiel die Roadmaps interessiert und natürlich ist der persönliche Austausch mit den anderen Anwendern ein Gewinn. Die Einflussnahme, die man über die Usergroup auf die Produktentwicklung hat, ist ebenfalls nicht zu unterschätzen. Als einzelne Firma hätte man da sicherlich wenig Chance, gehört zu werden.

IEUG: Herzlichen Dank für das Interview, Herr Schulte!



Ein Vorteil für Mitglieder: Erfahrungsaustausch mit anderen Anwendern

So erreichen Sie uns

Infor ERP Usergroup e.V.

Geschäftsstelle

Nördliche Waldstraße 13

D-68753 Waghäusel

Tel. +49 (0) 7254 78 79956

office@infor-erp-user.com

Besuchen Sie uns im Web unter

www.infor-erp-user.com